

## Kickal.at auf Österreich-Rallye

Unter dem Motto „kickal.at – auf Österreich-Rallye ...“ fand am 13. 6. 2009 in Zusammenarbeit mit dem ASKÖ-Bundesorganisation am Sportplatz Neufeld das 1. Burgenländische Kickal-Turnier für junge und jung gebliebene Kicker und Hobbymannschaften statt.

16 Teams traten an, um parallel auf zwei Kleinfeldplätzen in Vorrunden-, Qualifikations- und Finalspielen den Titel des **1. Burgenländischen Kickal Champions** zu ergattern. Bei bestem Fußballwetter sahen die zahlreich erschienenen Fans packende Spiele und den Überraschungssieger **Torpedo Untermeidling**, der das hoch favorisierte **ARA-Team** im Finale mit 3:1 bezwingen konnte. Zwei Wiener Teams kämpften auch um den 3. Platz, wobei das Team von **Celtic Flodos** die dieses Mal überraschend starken Jungs von **San Remo** klar mit 4:0 in die Schranken wiesen. Alle Ergebnisse im Detail und Fotos gibt es im Internet unter [www.kickal.at](http://www.kickal.at).

Vor der Siegerehrung, welche Turnierorganisator Oliver Feicht gemeinsam mit dem Neufelder Bürgermeister Michael Lampl vornahm, wurde natürlich gemeinsam die Kickal-Hymne gesungen. Somit herrschte schon beste Stimmung für das anschließende Konzert des Austropoppers „Der Schlawiener“, der die Fußballfans bis in die späten Abendstunden unterhielt.

„Nun sind die kickal.at Turniere auch im wunderschönen Burgenland vertreten, und ich werde Anfang 2010 wieder kommen. Hoffentlich kann ich dann noch mehr burgenländische Teams dafür begeistern mitzukicken, damit der Titel im Burgenland bleibt“, sagt Mr. Kickal, Oliver Feicht.



Stolz präsentieren die Sportler mit Organisator Oliver Feicht (blaues Shirt) ihren Pokal.